



Las seleccionadas sub-17 festejaron la victoria de 10 a 0 frente al combinado de Heredia, de la Primera División tica. /Foto: Meylin Aguilera

ENVALENTONADAS

Triunfo ante su similar de Colombia impulsa a la Sele Sub-17 a buscar protagonismo en Mundial



Freddy Alemán A.
 freddyaleman@aldia.co.cr
 @FreddyA_aldia



Costa Rica tiene material futbolístico para hacer un Mundial histórico a partir del próximo 15 de marzo.

La Selección Femenina Sub-17 envió un claro mensaje el viernes cuando derrotó a su similar de Colombia, que también estará en la Copa Mundo, y se coronó campeona de la Copa Internacional FCF, jugada en suelo cafetero.

Sofía Varela, atacante de la escuadra Nacional, marcó el único tanto del partido al minuto 85'.

"Ganar el torneo en Colombia nos mostró que tenemos con qué pelear en el Mundial. Allá vimos que somos más fuertes de lo que creíamos y que podemos ser un rival de cuidado para adversarios calificados", indicó Varela.

Las seleccionadas tenían claro que el compromiso ante Colombia sería determinante para evaluar el nivel que tienen a menos de un mes para el pitazo inicial de la cita mundialista.

Sin embargo, en la cancha los nervios y la ansiedad quedaron de lado. Las ticas mostraron actitud ganadora y alzaron la copa.

"Teníamos dudas porque Co-

lombia es un buen equipo, no es que no confiáramos en nosotras, sino que como grupo teníamos poco roce internacional, pero en la cancha nos sentimos cómodas y logramos derrotarlas", expresó la capitana Gloriana Villalobos.

Ahora la motivación de la Tricolor está al máximo, pero eso no quiere decir que el grupo vaya a caer en triunfalismos, según comentaron las futbolistas.

"Nos la estamos creyendo, pero no podemos confiarnos porque sabemos lo que queremos en el Mundial. Aún no hemos logrado el objetivo que es clasificar", aseguró Mariana Mora.

LA OTRA HISTORIA

Ticas inician hoy torneo ante equipos gringos

Luego de quedar campeonas en Colombia, las seleccionadas sub-17 comenzarán esta tarde un nuevo desafío en el que se medirán a combinados regionales de Estados Unidos.

El primer duelo de este certamen se jugará hoy a las 4 p. m. en el estadio Ernesto Rohrmoser de Pavas.

"Es un nuevo reto y otra oportunidad para seguir convenciendo al profe antes de que él dé la lista de 21 jugadoras que estarán en el Mundial", comentó la volante Gloriana Villalobos.



María Paula Elizondo posa con el trofeo que la Sele ganó en Colombia. /Foto: Facebook María Paula Elizondo